

# Das Leben an der Cross Academy

## Das Geheimnis der Schule.

Von Rin-Okumura

### Kapitel 23: Der Brief

Nach diesen Traumhaften Ball gingen dann alle auf ihre Zimmer und schliefen ein. Am nächsten Morgen standen alle auf und machten sich wie gewohnt fertig, und gingen dann ihren Lieblingsbeschäftigungen nach, Aido lief zu Inori und begrüßte sie mit einem Kuss. "Morgen Inori", kam es fröhlich von ihm, doch Inori sagte kein Wort, starrte einfach nur auf den Brunnen. "Inori?", fing Aido erneut an, wieder zeigte sie kein Anzeichen erst als Aido seine Hand auf ihre Schulter legte, blickte sie ihn an Tränen bildeten sich in ihren Augen. "Aber Inori was hast du denn?", fragte Aido nun nach. "Ich, Aido ich bin... ich wie du", brachte sie nur raus. "Was wie jetzt?", fragte Aido verwirrt nach. "Na ich bin eine Vampiren", sagte sie nun. "Was aber wie, ich dachte du bist ein Mensch, ich verstehe das nicht Inori", warf Aido ein. "Ich auch nicht, ich habe heute Morgen einen Brief erhalten von meinen Onkel, weil ich doch heute meinen 18 Geburtstag habe da drinnen stand dann alles dies gesamte Wahrheit", sprach sie weiter. "Und was stand alles drinnen?", fragte Aido vorsichtig nach.

Meine Mutter war ein Mensch mein Vater war ein Vampir, das schlimme daran meine Mutter wusste davon nichts, mein Vater hat sich nie getraut ihr was da von zu sagen mein Onkel war der einzige der es wusste, und nun beschloss er es mir endlich zu sagen, ich HASSE IHN!!!", schrie Inori dann, Aido nahm sie dann in den Arm und drückte sie sanft an sich ran. "Ist doch schon gut Inori, es ist zwar blöd das die dir nie was davon gesagt haben aber, jetzt bist du eine von uns und kannst im Mondhaus mit leben mit bei mir", sprach er lachend. "Ja, aber ich kann es nicht glauben das sie mir das so lange verschwiegen haben", fing sie an. "Vielleicht wollten sie nur den passenden Moment abwarten, hey Inori nimm es wie es ist du kannst es nicht ändern und nun komm, so kenne ich dich nicht lache wieder ich lade dich auf Eis, und hey als Vampir hat man auch spaß, vergiss das nicht ok", kam es von ihm Inori lachte nun, und die beiden gingen dann Eis essen, Aido merkte jedoch nicht wie sich dennoch rum quält, was man bald erfahren wird.